



Juillet 2025—2^{ème} trimestre

De BELLEGARDE à POUSSIEU

Le bulletin d'information de la commune



La période estivale commence avec de nombreuses manifestations qui se sont déroulées sur juin et juillet. Les températures sont caniculaires, prenez connaissance de notre article CCAS : la prévention est l'affaire de tous.

Après une période de réflexion, je vous annonce que je serai candidate en 2026. Le mode de scrutin évolue, la parité est obligatoire pour toutes les communes. Il ne sera plus possible de rayer votre bulletin, il serait comptabilisé comme nul. Que l'on soit une commune de moins de 1 000 habitants ou plus, le scrutin est par liste entière. Nous vous rappellerons ces consignes pour le scrutin de mars 2026.

*Le projet Foyer avance, nous nous sommes évertués à répondre au cahier des charges écrit lors des rencontres avec Monsieur Séraudie (Programmiste). Des arbitrages ont été nécessaires, nous vous donnons rendez-vous **le vendredi 19 septembre 18h30 au Foyer** pour échanger et présenter notre projet en présence de notre maître d'œuvre, le cabinet ADBA archi.*

Je vous souhaite un bel été.

Christelle GRANGEOT
Maire de Bellegarde-Poussieu
Conseillère départementale

A la Une...

Inauguration du lagunage (station d'épuration)

Suite à la réalisation de travaux pour la mise en conformité de notre station d'épuration, EBER a organisé l'inauguration du lieu, le jeudi 23 mai 2025, en présence des élus des communes extérieures et des élus de notre commune. La visite du site a permis de connaître le fonctionnement de celle-ci. Une visite sera organisée pour la population, le mercredi 9 juillet à 14h30.



Cérémonie du 8 mai 1945

La commémoration du 8 mai 1945, fin de la guerre, s'est déroulée au monument aux Morts, en présence des membres de la FNACA, des Conseillers municipaux, des enfants du CME et des habitants de la commune.

Madame le Maire, Christelle Grangeot a déposé une gerbe au pied du monument, avec les membres du Conseil Municipal des Enfants (CME) avant de prononcer son discours.

L'Harmonie Hit machine était également présente pour cette commémoration.

A la fin de la cérémonie, Mme le Maire a invité les personnes présentes à partager le verre de l'amitié à la mairie.



Nos employés municipaux



Vous les avez certainement vu, sur la commune effectuer la tonte, l'élagage, le débroussaillage, la météo actuelle ne leur laissant pas beaucoup de répit entre chaque tonte !

Quelques tâches ont été effectuées par nos employés ces dernières semaines :

- Réparation des toilettes publiques ainsi que l'évier de l'Auberge extérieurs suite à des dégradations.
- Création en cours d'un meuble pour la classe de GS/CP
- Réparation des tables qui sont proposées à la location
- Rebouchage des nids de poule sur l'ensemble de la commune
- Remise en état de la clôture et débroussaillage de l'ensemble du parc de l'ENS

Martial et Brice ont également, de nouveau cette année, préparé le jardin dans l'école pour les enfants !

Dans ce bulletin, vous trouverez également un nouvel article sur les points propres, ou de multiples passages sont effectués régulièrement. Soyez respectueux envers les agents, afin de ne pas surcharger leur planning !

Vie communale

Le petit marché du samedi matin



Le marché du samedi vous attend avec nos différents commerçants et producteurs !

- Lise et William de la chèvrerie Cch & Cie
- Fred, le Boucher
- Yoan, « Les jardins du Levant » Producteur Bio de fruits et légumes

Vous retrouverez également les semaines paires :

- Ethipicerie : Epicerie en vrac et produits divers
- Christophe Dalphin : poulets rôtis, fromages....

Et ponctuellement :

- El Le Champion : fruits, légumes, œufs,...
- Yannick Giraud : producteur de fraises

« Le Bar Pause Café », tenu par l'association « O Fil du Temps », vous attend après ou avant votre marché pour vous rafraichir. N'hésitez pas à pousser la porte !

N'oublions pas, notre **Pizzaïolo**, présent le mercredi soir, sur la place du Foyer.



La chèvrerie Cch&Cie à l'honneur !

Dimanche 22 juin, la chèvrerie a organisé son marché de producteurs à la ferme avec l'association des Producteurs Fermiers d'Entre Bièvre et Rhône. Malgré une chaleur écrasante, les visiteurs ont été nombreux. Les producteurs et artisans locaux ont pu proposer leurs beaux et bons produits. Les burgers paysans ont su également régaler petits et grands. Les visites de la chèvrerie ont eu un franc succès tout au long de la journée. Pour rappel, le magasin à la chèvrerie, propose les produits des producteurs de l'association en dépôt vente ainsi que du pain de la boulangerie la Pelote de pain de Beurepaire.




Cch & Cie
Visite-dégustation à la
Chèvrerie Cch & Cie
 à Bellegarde-Poussieu
Une vie d'éleveur

5,50€
/personne

Une immersion dans le quotidien de deux chevriers.
Lise & William et leurs biquettes.

Dates : 23 juillet et 20 août 2025 à 14h00
Durée : 2h00 – Maxi 15 personnes
Lieu : 183 Chem. du Château, 38270 Bellegarde-Poussieu



Terminez la visite par une dégustation de fromages 100% chèvre.
Magasin à la ferme


 Réservation

Contact : Lise Guyonneau - 06 27 72 24 54
lise.guyonneau@gmail.com
Réservation : <https://reservation.tourisme-entre-bievreetrhone.fr>

Lise et William proposent aussi des visites dégustations tout au long de l'été :

Les mercredis 2 juillet et 6 août :
Une vie de biquette – de la naissance à leur retraite, venez découvrir le cycle de vie des biquettes chez Lise et William.

Les mercredis 23 juillet et 20 août :
Une vie d'éleveur – une immersion dans le quotidien des deux chevriers. Chaque visite se terminant autour d'un plateau de fromages.

Réservation sur la billetterie auprès de l'Office du Tourisme d'Entre Bièvre et Rhône : 5,5€/ personne.

Vie communale

Le Conseil Municipal des Enfants sensible à la propreté de la commune

Le dimanche 6 avril, les habitants se sont réunis pour une belle action citoyenne organisée par les élus du CME et l'ACCA : une grande chasse aux déchets ! Enfants, parents, chasseurs, soit une soixantaine de participants, ont retroussé leurs manches pour nettoyer chemins, bois et fossés. Grâce à leur engagement, 175 kilos de déchets ont été ramassés et triés (plastique, verre, ferraille, etc.). Une belle preuve que solidarité et écologie peuvent aller de pair !



Mais ce n'est pas tout : chacun a été récompensé par une collation bien méritée, dans la bonne humeur !

Cet événement montre à quel point la propreté de notre village est essentielle. Il ne tient qu'à nous tous de la préserver au quotidien ! Chacun a un rôle à jouer : ne jetons rien dans la nature ! Ensemble, petits et grands, faisons de notre commune un exemple de respect et de propreté.



Fleurissement de la commune

Comme chaque année, le mois de mai est la période du fleurissement du village.

Cette année, cette mission a été réalisée le mercredi 14 mai. Les fleurs ont été achetées comme chaque année chez « Rousset Horticulture ». Merci aux membres de la commission pour leur implication dans l'embellissement de la commune.

Pour rappel, l'entreprise « Rousset Horticulture » a fermé définitivement ses portes.



Le CCAS vous invite au cinéma !



Le CCAS vous propose une séance de cinéma en plein air, entrée gratuite pour tous ! Elle aura lieu le samedi 26 juillet 2025, dans la cour de l'école, ou au Foyer si le temps n'est pas favorable, à la tombée de la nuit (21h30-22h).

Au programme : « Paddington au Pérou » ! Vous pourrez également vous régaler avec des pops corn, des bonbons, ainsi que des boissons. La vente sera effectuée par les membres du CCAS. Toute l'équipe vous attend donc nombreux pour cette diffusion !

Alerte canicule : le CCAS vous informe

L'été arrive, et les premières alertes canicule également. Nous vous rappelons qu'un registre est à votre disposition en Mairie, n'hésitez pas à vous inscrire afin que les membres du CCAS puissent vous contacter pour prendre des nouvelles. Nous vous rappelons que la Salle du Conseil est équipée de la climatisation pour les personnes qui souffrirait des grosses chaleurs et que celle-ci n'est accessible que lors des plans canicule.



Vie communale

Activités scolaires – Année 2024-2025

Tout au long de l'année scolaire, les élèves de la commune ont été pleinement engagés dans une multitude d'activités riches en découvertes, en émotions et en apprentissages. Qu'il s'agisse de rencontres sportives, de projets autour de la nature, de sensibilisation au handicap ou encore de jardinage, chaque activité a été pensée pour éveiller l'esprit d'équipe, encourager l'ouverture aux autres et nourrir la soif d'apprendre des enfants.

Cross Athlon : Dans le cadre de la Semaine Olympique et Paralympique, les écoles de Pact, Moissieu-sur-Dolon et Bellegarde-Poussieu ont organisé une rencontre sportive sous l'égide de l'USEP. L'événement a rassemblé 9 classes, de la Petite Section au CM2, soit 194 élèves, accompagnés de 40 parents bénévoles. Aucune compétition, aucun classement : l'objectif est de favoriser la coopération et le plaisir de bouger ensemble.



Tournoi de Beach Hand : Après trois séances d'initiation à l'école, les élèves de CM ont participé au tournoi inter-écoles de beach hand à Beaurepaire, le mardi 24 juin. Deux équipes se sont distinguées : l'une a terminé 1ère, l'autre 3ème. Bravo à tous les participants !



Semaine Olympique et Paralympique (SOP) : Trois temps forts ont marqué cette semaine dédiée aux valeurs de l'olympisme et à l'inclusion. Intervention de l'association APF France Handicap

auprès des CE et CM pour sensibiliser au handicap, à l'accessibilité et au handisport, Rencontre sportive inter-écoles organisée avec l'USEP et ateliers de découverte du handisport (boccia, sarbacane, curling adapté) pour les CE et CM, en partenariat avec l'USEP ont permis aux élèves de mieux comprendre les réalités du handicap et de développer leur empathie.

Carrés potagers : Les CE1/CE2 ont poursuivi leur projet de jardinage en plantant tomates, aubergines, fleurs et salades avec l'aide précieuses de Martial, employé communal. Ils assurent l'entretien (arrosage, désherbage) et observent l'évolution des plantations, découvrant ainsi les cycles de la nature.



Sorties nature – Espaces Naturels Sensibles (ENS) :

Toutes les classes ont participé à des sorties pédagogiques dans les ENS, financées par le Conseil Général, dont l'ENS de la Salette, visité par toutes les classes. Au programme : écoute des sons de la nature, observation de la faune et de la flore, empreintes, traces d'animaux... Ces sorties ont été riches en découvertes.

Ces nombreuses activités ont permis aux enfants de s'ouvrir au monde, de développer leur curiosité, de vivre des expériences collectives enrichissantes et de renforcer leur esprit de solidarité. Au-delà des apprentissages scolaires, ces projets ont cultivé des valeurs humaines essentielles : le respect, l'entraide, la coopération et le plaisir de faire ensemble, grâce à l'implication des enseignants, des partenaires et des familles.

Points d'apports volontaires : il y en a marre !

Malgré de multiples articles concernant les points propres, nous constatons une recrudescence de dépôts de sacs d'ordures ménagères, sur tous nos points propres. Vous avez tous, normalement, une poubelle pour les déchets ménagers. Il est donc anormal que nos employés communaux soient régulièrement obligés de ramasser vos sacs d'ordures !



Il en est de même, que pour les verres, les plastiques, les papiers divers... Vous devez les mettre dans les bacs prévus à cet effet, et non par terre, devant les containers. Si les containers du point propre ou vous avez l'habitude de vous rendre sont pleins, il y a d'autres points de collecte sur notre commune.

Ils sont au nombre de cinq et sont relevés tous les mardis :

- La Feytaz
- A Bellegarde
- En face au stade
- Au Cottonet
- A Bataillouse

La Commune n'est pas équipée de vidéo protection et ce, pour un problème d'infrastructure ainsi que de coût d'installation de ce type de matériel. Nous possédons toutefois une caméra amovible qui nous permet de travailler avec les services de gendarmerie. La compétence des déchets est portée par la Communauté de Commune Entre Bièvre Et Rhône qui a passé un contrat avec un prestataire de service et qui reste vigilante à la bonne conduite de ce contrat sur les 37 communes.

Ce manque de civisme est puni par la loi !

Nous devons tous contribuer au bon fonctionnement de nos installations municipales ainsi qu'à la sécurité des employés qui y travaillent.

Infos pratiques



Changer de nom ou de prénom sur son titre d'identité

Vous avez engagé/vous envisagez d'engager une procédure de changement de prénom et/ou de nom :

Le changement de prénom et/ou de nom vous interdit d'utiliser la carte nationale d'identité ou le passeport qui vous ont été délivrés avant votre changement de prénom et/ou de nom, (car ils ne correspondent plus à votre état civil).

Après la réception de la notification de votre changement de nom/prénom, l'officier d'état civil de votre commune de naissance vous informera de l'actualisation de votre acte de naissance. Dès la réception de cette information, vous devrez déposer une demande de renouvellement de votre carte nationale d'identité et/ou de votre passeport auprès de la mairie de votre choix, même si leur durée de validité n'est pas expirée, en fournissant notamment votre acte de naissance modifié.

Ce renouvellement est gratuit sous réserve de produire la carte nationale d'identité et/ou le passeport dont vous demandez le renouvellement.

Vous êtes invités à consulter le site internet de la mairie de votre choix pour connaître la liste des pièces justificatives

à fournir lors d'une demande de renouvellement de votre carte nationale d'identité ou de votre passeport.

Après le renouvellement de votre carte d'identité et/ou de votre passeport, vous devrez également renouveler votre permis de conduire, votre carte vitale et tout document mentionnant votre état civil.

L'usage d'un titre d'identité qui ne correspond pas à votre état civil est passible de la sanction pour usage de faux prévue à l'article 441-2 du code pénal, soit cinq ans d'emprisonnement et 75 000 euros d'amende.



Pourquoi appeler Rénov'Habitat ?

Rénov'Habitat est un service qui s'adresse aux habitants des 37 communes à la recherche de conseils neutres, indépendants et gratuits dans le cadre d'un projet de rénovation de leur logement (et pas que !) :

- Rénovation énergétique
- Adaptation logement
- Logement indigne
- Éco-gestes
- Conseils juridiques et architecturaux

La plupart des aides financières sont accessibles à tous. Pensez à vous munir de votre avis d'imposition.

Rénov'Habitat, c'est quoi ?

Afin de répondre aux enjeux environnementaux, de rénovation et d'adaptation de l'habitat, la Communauté de communes Entre Bièvre et Rhône met en place la plateforme Rénov'Habitat. Ce guichet unique de l'habitat privé permet

aux habitants de trouver les premiers conseils autour de la question du logement et du cadre de vie.



Ce service est gratuit et couvre tout le territoire de la Communauté de communes. Il s'inscrit dans le Service Public de Rénovation de l'Habitat.

Vos démarches d'autorisations d'urbanisme en ligne



Nous vous rappelons que vous pouvez effectuer l'ensemble de vos démarches d'autorisations d'urbanisme en ligne (permis de construire, de démolir, d'aménager, déclaration préalable, certificat d'urbanisme...)

Pour cela, utilisez le guichet dématérialisé depuis le site Internet :

gu.entre-bievreethrone.fr/guichet-unique

Vous pouvez également consulter le règlement du PLU de la commune, directement sur le site internet : <https://bellegarde-poussieu.fr>

Enfin, vous pouvez effectuer vos demandes de renseignement cadastral par mail, en précisant vos nom, prénom, adresse et numéro de parcelle (si possible) à :

mairie.bellegarde-poussieu@entre-bievreethrone.fr

ou

sg.bellegarde-poussieu@entre-bievreethrone.fr

Nous vous répondrons dans les meilleurs délais.

Résidence L'Hibiscus - Résidence pour personnes âgées à Moissieu-sur-Dolon

L'Hibiscus est une maison Dauphinoise construite à Moissieu sur Dolon (38), dans les années 1930, entièrement rénovée et destinée à accueillir des personnes âgées, valides. Cette résidence comprend 3 chambres équipées de leur salle de bains privées et d'espaces partagés (cuisine, séjour, véranda, jardin).



Pour toutes informations :

194 Chem. de Layat 38270 Moissieu-sur-Dolon / 06 31 21 27 32

Les associations

Bellegarde-Poussieu Pétanque



La saison des compétitions a bien commencé avec de bons résultats pour les vétérans et les seniors en championnat. Le challenge de la municipalité avec 48 doublettes a été une belle réussite.

N'hésitez pas à venir encourager les équipes pendant les compétitions au boulodrome. Vous pouvez toujours vous inscrire ! (renseignements à la mairie)

Le Sou des écoles

Un 21 juin haut en couleurs et en chaleur !

Samedi 21 juin, le village a vibré au rythme de la **kermesse de l'école**, organisée sous un soleil de plomb... et de la bonne humeur !

La chaleur n'a pas découragé les familles venues nombreuses pour assister au **spectacle des enfants**, qui avaient préparé un magnifique **numéro de cirque**. Jonglage, équilibre, acrobaties... Les petits artistes ont épaté leur public avec beaucoup d'enthousiasme et de créativité. Un grand bravo à eux et aux enseignants pour ce beau moment !

Après le spectacle, place aux **jeux** : tir à l'arc, pêche aux canards, chamboule-tout... il y en avait pour tous les goûts et tous les âges. Mention spéciale aux jeux d'eau, qui ont visiblement été les grands gagnants de l'après-midi !

La soirée s'est terminée autour d'un **repas convivial**, avec au menu un délicieux rougail saucisse ou des lasagnes végétariennes préparés avec soin. Les tables à l'ombre, les rires des enfants et la musique en fond ont créé une ambiance festive et chaleureuse jusqu'au coucher du soleil.

Un immense **merci aux parents bénévoles, aux enseignants, aux enfants et à tous ceux qui ont participé à faire de cette journée** une vraie fête de village, joyeuse et partagée. Rendez-vous l'année prochaine... avec (peut-être) quelques degrés de moins ?



Les associations

Association cantine



Le dimanche 25 mai 2025, l'association de la cantine a organisé une **matinée paëlla** qui a ravi le village. 300 parts ont été vendues, majoritairement en pré-réservation, avec quelques ventes sur place pour les gourmands de dernière minute. La paëlla, préparée avec soin par nos papys cuisiniers, a fait l'unanimité : savoureuse, généreuse, un vrai délice !

Une tombola a également animé la matinée, avec une belle participation. Merci à « La Cas'a Dadou », « Le pouvoir des fleurs » et à « La Cave du Marquis » pour leurs généreux lots, dont des repas au restaurant, un bouquet magnifique

et un magnum. Et pour la fête des mères, des roses ont été vendues sur place, ajoutant une belle touche de tendresse à cette matinée. Un grand merci à tous pour votre participation et votre soutien à la cantine des enfants ! Nous vous donnons déjà rendez-vous l'année prochaine.

Le jeudi 3 juillet a eu lieu notre **traditionnel repas pour célébrer la fin de l'année en beauté**. Les cantinières ont concoctés de délicieuses choses pour tous les enfants. Un moment de joie et de gourmandise partagé autour de la table.



L'AFR



Vendredi 20 juin, les températures caniculaires n'ont pas découragé les visiteurs venus nombreux assister à la Fête de la musique organisée par l'AFR. Et ils ont été récompensés !

A la nuit tombée, plus la température perdait en degrés et devenait agréable, plus l'ambiance de la fête montait en intensité. Les différents intervenants : « Digit And Song's », « Dance Dreams Connection » et le groupe « Duckies » ont offert à l'assemblée un spectacle joyeux et festif qui a contribué à la réussite de cette soirée.

Ô fil du temps

Jeudi 22 mai, l'association Ô Fil du Temps avait donné Rdv à tous ses adhérents et sympathisants à la SAR non pas à 14h comme d'habitude, mais à midi.

53 personnes s'étaient inscrites pour partager un repas paëlla préparé par l'Atelier Gourmand de St Romain.

Après un repas bien apprécié, la demi-journée s'est déroulée dans une très bonne ambiance, avec le désir de se retrouver dès la prochaine occasion...

Ce jeudi 19 juin l'été a commencé pour le club par un parcours de 28km en train à vapeur de st Jean de Muzol à Lamastre.

Après un repas dans un restaurant près de la gare départ en car cette fois jusqu'à " la ferme du Châtaignier" avec visite et explications du métier de castanéiculteur.



Les associations

MJC

Carmen SOUPEY, habitant Sonnay et membre de la MJC depuis de nombreuses années, nous a quitté brutalement. Toutes nos condoléances à sa famille. Nous garderons un beau souvenir d'elle...

Canal de Savières, lac du Bourget : dimanche 4 mai 2025

Une agréable sortie en car où 49 personnes ont pris place. Embarquement à Aix les Bains sur un bateau pour traverser le lac ; repas à bord, visite de Chanaz et d'une cuivrerie avec un temps très agréable et inespéré !

Week-end rando en Gîte "Village l'Orée du bois" à St Martin en

Haut : 23, 24 et 25 mai 2025. 38 personnes inscrites ont apprécié le cadre des monts du Lyonnais, les randos sur les chemins vallonnés et le gîte où la convivialité était présente comme d'habitude !



Séjour dans le Val de Loire : Chambord – Beauval et Mennetou sur Cher du 06 au 08 Juin 2025. Sortie appréciée par le groupe (48 personnes). Temps propice aux visites de Chambord, du Parc de Beauval et du village médiéval de Mennetou sur Cher.



Gym

Pour clore la saison, apéritif dinatoire le vendredi 13 Juin au Foyer. Reprise des cours en septembre.

Rando : pique-nique de fin de saison à l'étang Pras, lundi 23 Juin 2025. Reprise en Septembre.

A noter :

L'Assemblée générale de la MJC se tiendra **vendredi 05 Septembre 2025 à 18h30 à la SAR**. Pour le renouvellement du bureau, nous souhaitons accueillir parmi nous de nouveaux bénévoles ; n'hésitez pas à nous rejoindre !

Le lien pour consulter le site de la MJC : <https://sites.google.com/site/mjcinformatiquebp/>

Bellegarde-Poussieu : une année 2025 bien lancée pour les conscrits



Les conscrits de l'année 2025 ont démarré sur les chapeaux de roue, portés par une belle énergie et une volonté affirmée d'animer la vie du village. Leurs deux premières manifestations ont rencontré un franc succès, reflet de leur

dynamisme et de leur engagement. **La tombola de Pâques**, organisée au cœur du village, a permis de créer du lien avec les habitants. Les heureux gagnants sont : M. Éric Hugonnard, M. Ludovic Martin, Mlle Anaé Devidal, M. Roger Badier, Mme Chantal Lhopital et M. Fred Lambert. Autre moment fort : **la traditionnelle tournée du muguet**. De la place du marché jusqu'aux quartiers les plus reculés, les conscrits ont distribué le muguet avec enthousiasme, accueillis chaleureusement par les habitants, qu'ils tiennent à remercier sincèrement. Prochaine étape importante : le 14 juin, les conscrits de Bellegarde-Poussieu ont participé à l'inter-conscrits à

Cour-et-Buis, au côté de délégations des villages voisins, dans une ambiance qui était festive et conviviale. Autre événement très attendu : **le bal du 12 juillet**, organisé à la salle du Foyer. L'ambiance sera assurée par DJ Matt Animation pour une soirée qui s'annonce mémorable. Enfin, les regards se tournent déjà vers la **traditionnelle vogue de septembre**, moment fort de la vie du village. L'occasion de rassembler toutes les générations autour des animations habituelles : buvette, restauration, jeux, concours de pétanque, repas dominical... sans oublier l'incontournable tournée des brioches. L'année 2025 s'annonce riche en moments de partage et de convivialité grâce à l'investissement sans faille de nos conscrits !



Les associations

Les Amis de la Salette et du Patrimoine

Les journées Européennes du Patrimoine reviennent en 2025 pour célébrer leur 42^{ème} édition le samedi 20 et le dimanche 21 Septembre 2025. L'occasion parfaite pour l'association « Les Amis de la Salette » de mettre en valeur notre patrimoine culturel, historique et architectural du site de la Chapelle de la Salette de Bellegarde-Poussieu.

Le sanctuaire ouvrira ses portes au public gratuitement avec « **Une exposition de vieux outils bois et foin** ».

Une lecture à voix haute sera proposée par le groupe « Paroles en l'air » à 11h dans le cimetière, suivie du verre de l'amitié.

L'Association recherche « en prêt » des vieux outils, faire offre au : 06 37 91 81 60.

Rendez-vous le 21 septembre à partir de 10h. Sur place buvette et possibilité de pique-nique.

Remise en état de l'escalier de la Salette par les membres de l'association.



Le CEA

Théâtre : 29 et 30 mars 2025

Le CEA a organisé le samedi 29 mars en soirée et le dimanche 30 mars après-midi, deux représentations Théâtre, interprétée par la troupe CHAPONO de la Chapelle de Surieu. La pièce intitulée « OEIL POUR OEIL » a connu un franc succès, magnifique spectacle où rires et bonne humeur étaient au rendez-vous. Les spectateurs étaient ravis. Le CEA remercie le public pour sa présence.

Assemblée Générale du 25 avril 2025



Élections du bureau :

Présidente : Chantal Fredout

Vices Président(e)s : Yannick Giraud et Christiane Bourguignon

Trésorier : Jérôme Désormais

Trésorier Adjoint : Frédéric Viviers

Secrétaire : Jean-Pierre Némoz

Secrétaire adjoint : Jérémie Buisson

Membres : Michel Roulet, Justine Giraud, Johan Buisson, André Genève, Mickaël Fredout, Joëlle Chevrier



Location Barnums

Jean-Pierre Némoz : 06 37 91 81 60

Location vaisselle

Chantal Fredout : 06 88 85 52 48

Manifestations : Accompagnement de la vogue avec les conscrits, Beaujolais nouveau

Projet : feu d'artifice

L'ACCA



Vendredi 16 mai l'ACCA a tenu son Assemblée Générale avec une bonne présence des sociétaires et de notre adjointe, notre maire étant excusée. La saison écoulée s'est très

laisser notre commune propre pour quelques jours. Merci aux conseillères et aux enfants pour son organisation. Ce même jour, à 19h, les chasseurs se sont réunis à la demande de notre président national pour remettre une charte à nos élus pour dénoncer les multiples attaques injustifiées.

Dernière info : Notre ACCA a obtenu le label « Chasse Isère » pour toutes les actions réalisées.



bien passée. Nos manifestations ont été une réussite "Un dimanche à la chasse" et notre matinée boudin ainsi que la « Matinée nature propre » organisée avec les enfants du CME. Un moment convivial avec les habitants mais surtout une action nécessaire pour le bien de tous afin de

Les associations

FC Collines

Stage de Pâques



Comme chaque année, pendant les vacances de Pâques, le FC Collines a organisé son traditionnel stage ouvert à tous les licenciés et non licenciés de 6 à 13 ans. Cette année, 42 stagiaires se sont retrouvés le

jeudi 24 avril au stade de Bellegarde-Poussieu et le vendredi 25 avril au stade de Revel-Tourdan. Tous les stagiaires sont repartis avec un tee-shirt en souvenir. Un grand merci aux éducateurs et membres du bureau pour animer les séances, servir les repas offerts par Damien Pérono et les goûters compris dans le coût du stage.

Point sportif de fin de saison

La saison s'est achevée le week-end du 24-25 mai. Deux journées avant la fin de la saison, l'équipe U13 est championne de sa poule et s'est qualifiée pour les demi-finales du Challenge Festival Isère qui se sont déroulées le jeudi 29 mai au Stade de Bellegarde-Poussieu.



De leur côté, l'équipe U15 en entente avec l'US Beaurepaire finit 2^{ème} de leur poule avec un très beau parcours en D3.

Enfin, les féminines sont également championnes de leur poule de D2 en concédant une seule défaite. Avec deux titres et de beaux parcours, le FC Collines a montré les progrès dans les catégories jeunes et féminines récompensant ainsi les efforts des éducateurs et membres du bureau.



Challenge Edouard Jury – samedi 14 juin 2025



Le traditionnel « Challenge Edouard Jury » s'est déroulé le samedi 14 juin dernier, il s'agit d'un tournoi mixte à 7 joueurs sur le terrain. 10 équipes se sont

rassemblées pour disputer la compétition, nous avons eu le plaisir de retrouver des équipes habituées du Challenge venant des villages des alentours.

La journée s'est déroulée dans la bonne humeur et l'esprit sportif.

L'équipe des « Maçons du cœur », composée de joueurs expérimentés du club, a remporté le tournoi.

Le « pichet d'or » est revenu aux jeunes poussieurois,

avec pour nom d'équipe « les gros débiles », le FC Collines les remercie pour la bonne ambiance apportée.

Le sifflet d'or a été attribué à Manon GENEVE qui a arbitré une grande partie des rencontres dont la finale du tournoi. Les équipes de « Moissieu » et « les Charrettes » ont été remerciées pour leur fidélité au tournoi, participant à presque toutes les éditions depuis sa création.

Le FC Collines remercie toutes les équipes et les licenciés du club pour la réussite de cette belle journée.

Le tournoi porte le nom d'Edouard JURY pour rendre hommage à l'ancien président de l'US Bellegarde-Poussieu.

Le Challenge ouvre ses portes à tous, le FC Collines espère les poussieurois encore plus nombreux pour la prochaine édition : rendez-vous l'année prochaine, le samedi 6 juin 2026 !

Les associations

La médiathèque

Le mardi 6 mai, les enfants des 4 classes de l'école ont voté pour leur livre préféré. L'école participe pour la deuxième année consécutive, en partenariat avec la médiathèque, au Prix Nord-Isère. Chaque sélection est adaptée à une tranche d'âge et se compose de 4 livres.

Le livre favori de la classe de PS-MS-GS est "**Le Terrible grand méchant enfant**" de Thomas Gabison. Celui de la classe de GS-CP est "**Les trois boucs bourrus**" de Barnett Klassen, celui des CE est "**Les lurons de la forêt : une comédie en V actes**" Anthony Martinez et pour la classe des CM a été élu "**Une journée au Louvre**" de Nob. Les petits électeurs étaient ravis de faire comme les grands grâce à la mise à disposition par la mairie du matériel de vote des adultes (isoloirs, urne, enveloppes...). Désormais, ils sont impatients de connaître les lauréats, issus du vote des 1 225 classes, 25 092 élèves et 84 partenariats écoles-médiathèques du Nord-Isère. **Vous retrouverez donc ces 4 sélections dans votre médiathèque dès le mois de juillet.**



Agenda



- **Samedi 5 juillet** : MJC Soirée Food trucks à l'auberge
- **Samedi 12 juillet** : Bal des conscrits au Foyer
- **Samedi 26 Juillet** : CCAS Cinéma en plein air dans la cour de l'école
- **Vendredi 5 septembre** : Assemblée Générale de la MJC à la SAR
- **Vendredi 12 septembre** : Animation CAV dans le cadre de la Vogue
- **Vendredi 12, samedi 13 et dimanche 14 septembre** : Vogue annuelle des conscrits et du CEA
- **Vendredi 19 septembre** : Réunion de présentation du projet Foyer en présence du programmiste Mr Séraudie et du cabinet ABDA Architect à 18h30 au Foyer
- **Samedi 27 et dimanche 28 septembre** : Théâtre (Grain à moudre) pour la fermeture du Foyer

Rappel des Horaires de la Mairie et de l'agence Postale

L'agence Postale a rejoint les locaux de la Mairie depuis le 5 mars 2025.

Horaires d'ouverture de l'agence postale et de la mairie :

Lundi : 8h30 / 11h00

Mardi : 8h30 / 11h00

Mercredi : 8h00 / 12h00

Jeudi : 8h30 / 11h00

Vendredi : 8h30 / 11h00

Samedi : 8h00 / 12h00

Un numéro de téléphone commun : **04-74-84-84-11**

Pour rappel la mairie est fermée les après-midi. Un répondeur est à votre disposition ainsi qu'un mail :

mairie.bellegarde-poussieu@entre-bievreethone.fr

